

Dimanche 11 septembre 2022 [dans la soirée]

**Ceux qui sont considérés vaincus sont les gagnants du Ciel.
Ils ont abandonné les mots pour entrer dans le silence
et, dans la fleur de l'âme, ils ont suivi l'Étoile
qui au Berger des cœurs les a menés.**

[LE SEIGNEUR] Heureuse es-tu, Mon enfant, dans le silence car ainsi tu viens puiser aux sources de la vie.

Heureux es-tu, toi qui es jugé infidèle parce que tu viens puiser aux sources célestes, celles de la vraie Vie en Dieu, ton Sauveur.

Heureuse es-tu de n'être pas entourée du monde et de n'avoir pas à supporter les discours des menteurs et des fossoyeurs.

Comme une louve dans ta tanière, tu protèges les derniers instants de vie en la paix de ton Sauveur. Le combat du silence est le combat de la force et la force donnée par la croix fortifie l'isolé.

Loin du monde, la Source chante et loin du monde les puits regorgent de la fraîcheur des matins de printemps à la gloire de l'Aimé.

L'homme dans le silence, n'a-t-il pas la meilleure part ?

L'homme dans le silence, n'entre-t-il pas dans Mes parvis ?

L'homme dans le silence fuit loin des foules qui s'égarer et s'éloignent du chemin de l'Étoile.

L'Étoile filante file la laine des cœurs pour les réchauffer au temps de l'épreuve et les maintenir en vie dans le silence du monde, loin des bruits assourdissants et cyniques des menteurs.

C'est en le cœur profond de l'homme que siège l'Étoile, celle qui domine sur toutes les galaxies et qui porte lumière et force aux enfants du Très-Haut. La lampe, qui n'est pas faite pour être mise sous le boisseau, resplendit alors en mille feux ardents qui incendient et brûlent de son parfum d'encens tous les cœurs assoiffés afin de les nourrir au Feu de l'Amour.

De quelle volonté l'homme doit-il se préoccuper si ce n'est l'accomplissement d'entrer dans Ma Divine Volonté qui est la fois nourriture et lumière puisque c'est de lumière que toute âme est nourrie ?

N'entrez pas en communion avec les mensonges, ne vous laissez pas prendre dans les filets du ramoneur de fond qui puise dans les eaux troubles. Éloignez-vous des pourfendeurs, de ceux qui jasant et qui, des franges de leurs manteaux, se gaussent et s'exhibent sur les places publiques.

Le temps est au silence et au recueillement. Le temps est à l'abandon en le silence du cœur donné.

Le silence, enfants, est votre pain quotidien qui vous permet de venir à Moi afin d'être nourris et abreuvés. Le silence est l'instant où vous demeurez avec Moi dans un instant d'enlacement.

La splendeur du Ciel est silence, silence de mille chants d'amour où seules les cordes des cithares vibrent en une douce et harmonieuse complainte qui s'étend jusqu'aux confins de tous les continents.

Le silence est l'envol de l'âme bercée en le Cœur de votre Dieu.
Le silence, enfants, est nourriture et boisson, il est le baume de l'âme qui entre dans la contemplation et se laisse bercer dans l'envol du Très-Haut qui l'appelle.

Ô cœurs souffrants des hommes, cessez d'avoir recours aux menteurs, fossoyeurs de vos âmes et entrez dans la Demeure du Très-Haut implorer nourriture et boisson pour vos cœurs et vos âmes assoiffées.

Qu'attendez-vous pour couper le cordon du monde ? La rébellion qui approche, de quel côté vous trouvera-t-elle ?

Ceux qui sont considérés vaincus sont les gagnants du Ciel. Ils ont abandonné les mots pour entrer dans le silence et, dans la fleur de l'âme, ils ont suivi l'Étoile qui au Berger des cœurs les a menés. Fortifiés, ils sont entrés dans la danse des baptisés en le nouveau Ciel de Gloire.

Enfants, la paix est dans le chemin de l'abandon qui mène à la Source vive, la seule qui irradie et nourrit le cœur de l'homme.

Enfants, prenez le chemin de l'Étoile et jamais ne serez perdus.

Entrez dans la course folle des nouveaux baptisés en Ciel et, pleins de ferveur, chantez l'Alléluia des rescapés sauvés !

Oui, Je vous l'assure, vous verrez l'Étoile qui vous guidera et vous chanterez et danserez en la nouvelle Demeure.

SOYEZ DES BÂTISSEURS, AINSI VOUS EXULTEREZ ET VAINQUEURS SEREZ !